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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE COORDENAÇÃO DE CURSOS DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 1 
PROF. ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 06/2020                                               Caráter: Ordinário 3 
Data: 06/10/2020                                                                                    Local: Sala de Videoconferência. 4 
Às quinze horas do dia seis de outubro de dois mil e vinte, os membros do Conselho de Coordenação de 5 
Cursos do Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do diretor Marcelo 6 
Alves Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): professores (as): Alex Fabiano 7 
Bertollo Santana, Maria Jeane dos Santos Alves, Camilo Bruno Ramos de Jesus, Adilmo Francisco 8 
de Lima, Luiz Rosalvo Costa, Valéria Priscila de Barros, Samuel da Cruz Canevari, Eder Mateus de 9 
Sousa, André Luis Meneses Silva, Gracyanne Freire de Araujo, José Hunaldo Lima, Larissa 10 
Monteiro Rafael, Luciano Evangelista, Eduardo José dos reis Dias, Luciene Lages, Aélio Oliveira,, 11 
Heloisa de Mello. Representantes discentes: Annita Ingrid Alves Silva. Convidado: professor José 12 
Maxuel de Farias Ferreira e Andrés Ignácio Martinez Menéndez (STI/UFS). A reunião teve a seguinte 13 
pauta: Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 03 de setembro de 2020. 14 
Item 03. Discussão sobre o Plano Emergencial de retomada das atividades acadêmicas da graduação. Item 15 
04. O que ocorrer. Decisões Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo 16 
Mendes, declarou aberta a reunião e fez a leitura da pauta. O Professor Marcelo Mendes concedeu, então, 17 
a palavra a Andrés Ignácio Menéndez, Superintendente da STI/UFS), convidado, o qual discorreu sobre as 18 
condições operacionais da plataforma Gsuite. De acordo com ele, o convênio firmado entre UFS/GOOGLE 19 
não tem previsão de findar, devendo o contrato continuar nos moldes habituais. Ressaltou que o pós-20 
pandemia trouxe consigo algumas alterações no que concerne ao uso da plataforma de ensino/estudo, dentre 21 
as quais o estabelecimento de, no máximo, 100 usuários por sala, a impossibilidade de gravação dos vídeos, 22 
que ficarão disponíveis por até 30(trinta) dias e só poderão ser acessados e enviados a quem tem arroba 23 
acadêmica. O superintendente comentou ainda sobre a criação automática das salas de aula (aplicativo 24 
Google Classroom) para facilitar o trabalho docente. Em seguida, a palavra foi franqueada e a professora 25 
Larissa Monteiro perguntou sobre a data exata para efetivação das mudanças no sistema, e Andrés disse 26 
que ainda não há data específica. Sabe-se apenas que até o final do ano de 2020 elas se concretizarão. 27 
Quanto à inserção das turmas na plataforma, o convidado afirmou que ocorrerá logo após o processamento 28 
das matrículas institucionais e antes do início das aulas. O professor Eder Mateus explicou que o DMAI 29 
vem realizando a orientação acadêmica, que visa a orientar os alunos no que tange ao processo de matrícula. 30 
Segundo ele, há um link no SIGAA com essa funcionalidade, mas acessível apenas aos discentes da pós-31 
Graduação. Sugeriu, assim, que o link fosse disponibilizado também aos alunos da graduação. Andrés 32 
Menendez então solicitou que o departamento encaminhe memorando ao STI para análise. O professor  33 
Adilmo perguntou se há recomendações acerca do uso do Microsoft Teams e o representante do STI 34 
comentou que a orientação é que os docentes utilizem o Google Classroom. Disse que o seu uso não é 35 
obrigatório, mas é recomendável. Item 01.  O diretor do Campus, Professor Marcelo Mendes, informou 36 
que a coordenação do LIFE está organizando a oferta de cursos voltados para os docentes do campus, todos 37 
com foco no ensino remoto. Disse que, em conformidade com o memorando 167/2020, oriundo do DELIB, 38 
o acolhimento dos calouros do período 2020.1 ficará a critério dos departamentos. Ele lembrou que tal 39 
acolhimento não é cabível ao CampusIta, já que só haverá ingressantes para ele no período 2020.2. O diretor 40 
comunicou que o Conselho Nacional de Educação reunir-se-á para discutir e aprovar um parecer, por meio 41 
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do qual a Educação Básica e o Ensino Superior ficarão autorizados a efetuar o Ensino remoto tanto em 42 
2020 quanto em 2021.Destacou o memorando 44/2020, da BICEN, que trata da avaliação de e-books, 43 
coleções digitais, cujo prazo encerra-se em dia 09/10, cabendo aos departamentos  acessar o link e fazer as 44 
devidas sinalizações à Biblioteca Central. O professor Luciano Evangelista elucidou que, conforme 45 
documento, cada docente deverá realizar a sua análise, não o departamento. Marcelo Mendes abordou 46 
alguns memorandos, a saber: Memorando 165/2020 da PROGRAD/DAIN, que trata das orientações 47 
necessárias aos alunos com surdez; Memorando 96/2020, COPAC, que disponibiliza os indicadores do 48 
desempenho acadêmico 2019.2, os quais deverão nortear o replanejamento de ações pedagógicas dos cursos 49 
de graduação do campus. No tocante ao Refeitório do Campus, disse que os módulos habitáveis foram 50 
concluídos e entregues no dia 30/09, devendo o referido ser inaugurado ainda no final do mês de outubro, 51 
após os devidos ajustes. Ele destacou ainda a abertura de alguns editais: Mestrado acadêmico em Ciências 52 
Naturais, cujas inscrições encerram-se em 05/11; Plano de Trabalho PRODAP, com inscrições abertas, para 53 
os discentes, no período 23 a 27 de outubro; Edital de Monitoria (inscrições para professores 23 a 29 de 54 
outubro para os professores). O Professor Eder Mateus comunicou que a SEMAT/2020 ocorrerá, 55 
remotamente, no período 25 a 27 de novembro. O professor Luciano Evangelista informou que o 56 
ENESQUIM ocorrerá, também remotamente, no período 21 a 29 de novembro, com momentos síncronos 57 
e assíncronos. Item 02. O Professor Marcelo Mendes apresentou a ata da reunião ordinária realizada no dia 58 
03 de setembro de 2020, colocando-a em regime de votação, e os conselheiros aprovaram-na por 59 
unanimidade Item 03. Marcelo Mendes falou sobre o calendário acadêmico, no qual, segundo ele, houve 60 
problemas para execução da primeira fase por questões técnicas, ressaltando que o início do período letivo, 61 
apesar de tudo, continua previsto para o dia 19 de outubro. Com relação aos calouros, ele esclareceu, mais 62 
uma vez, que os do campus ingressarão tão somente em 2020.2. O professor Eder Mateus comentou que a 63 
Resolução relativa às aulas remotas respaldava 15 semanas letivas, todavia o Calendário Acadêmico atual 64 
só contempla 13 semanas. Segundo ele, será um período “apertado” e no caso de haver algum problema, o 65 
professor terá, inclusive, dificuldades para repor aulas, já que alguns sábados serão letivos. Marcelo Mendes 66 
disse que no ensino regular os sábados eram computados apenas para reposição de aulas, não eram 67 
contabilizados dentro da carga horária das disciplinas. Marcelo mendes observou que no ensino remoto 68 
apenas entre 25% a 50% das atividades poderão ocorrer de forma síncrona, as demais serão assíncronas, ou 69 
seja, não precisará, necessariamente, dos sábados letivos. Lembrou que os encontros síncronos deverão 70 
respeitar os horários previstos nas ofertas. Item 4. Não houve discussões. Nada mais havendo a tratar, eu, 71 
Cleidiane da Silva Vieira Oliveira, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e aprovada será assinada 72 
pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, Itabaiana-SE, seis de outubro 73 
de dois mil e vinte. 74 


